

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Anuncian bloqueos en la Panamericana](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [Destinos paranormales en Colombia](#)

■ Los retos continúan

## Balance vial positivo en Cali: 34 días sin muertes de ciclistas y 13 días sin muerte de peatones



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 3 de Octubre, 2024

Un reciente informe de la Secretaría de Movilidad reveló que Cali alcanzó 34 días consecutivos sin accidentes fatales con ciclistas y 13 días sin muertes de peatones.

También se registran cinco días sin víctimas fatales entre motociclistas, destacando una tendencia positiva en la seguridad vial de la ciudad.

El informe destaca que, hasta la fecha, en 2024 se registraron 70 muertes de peatones, lo que representa una disminución respecto a las 80 del año pasado.

Pese a los avances, en lo que va de 2024, se contabilizaron 214 muertes por siniestros viales, una cifra superior a las 209 del mismo periodo en 2023.

Juan Manuel Guzmán, subsecretario de Movilidad Sostenible, destacó la importancia de la colaboración ciudadana en la prevención de accidentes.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

*“La seguridad vial es un compromiso de todos. A pesar de los desafíos, hemos logrado avances significativos en 2024”, señaló el funcionario*

Además, John Jairo Medina, líder del Observatorio de Movilidad de Cali, recordó que *“los siniestros viales son evitables”*, e hizo un llamado a los caleños a respetar las normas de tránsito, para contribuir a una movilidad más segura para todos.

## **Impacto de los siniestros viales**

Del total de las muertes en accidentes viales registradas en 2024, 48 ocurrieron en la vía pública y 166 en clínicas y hospitales.

La Secretaría de Movilidad afirmó mantener su compromiso con la seguridad vial, implementando estrategias para reducir los siniestros.

Estas incluyen controles de tránsito y campañas de concientización sobre el respeto a las normas viales.

Aunque Cali logró avances importantes en la protección de ciclistas y peatones, los desafíos persisten.

El balance positivo en términos de reducción de fatalidades en algunos actores viales refleja un progreso significativo, pero también pone de manifiesto la urgencia de seguir trabajando para reducir el número total de víctimas fatales en las vías.

---

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos